



BALANCE DEL AÑO DE GRUPO

II año - Tema 8

Objetivo:

Hacer un balance del año del grupo de vida, con una mirada global y con perspectivas al curso que viene



- **Introducción:**

Schoenstatt, como obra de Dios, reconoce al Santuario como su corazón vital y fuente de toda su fuerza. Sin el Santuario y sin la Alianza de Amor que se sella en él, Schoenstatt sería como un cuerpo sin alma. Dios, que nos ha creado con cuerpo y alma, se revela y comunica con nosotros a través de signos sensibles y concretos, como lo hizo en la Encarnación y los sacramentos. Por eso, el Santuario no es un elemento más en la vida de Schoenstatt: es el signo visible y central de la acción de Dios. Esta iniciativa divina exige también una profunda colaboración humana, expresada en el lema: "**Nada sin Ti, nada sin nosotros**". Esta actitud no se limita al lugar físico del Santuario, sino que impregna toda nuestra vida, especialmente en la vivencia matrimonial y familiar.

- **Introducción**

Ya sea que llevamos mucho tiempo en nuestro grupo de vida o estamos comenzando, es bueno poder finalizar el curso con una mirada global de qué aconteció y hacia donde Dios nos invita a seguir avanzando. Muchas veces llegamos agotados y lo único que queremos es que llegue la reunión de cierre y partir de vacaciones. O nos quedamos con sensaciones puntuales: algún tema en particular que me quedó, cómo fue la participación o la manera en cómo abordamos los temas. Sea como sea, corremos el riesgo de quedarnos con una mirada estrecha. Y sino sabemos de donde venimos, como podremos tener claridad hacia donde vamos.

Un grupo de vida de la Liga de Familias es una comunidad viva que involucra muchos aspectos. Al hacer el balance global del curso, hemos de mirar tanto cada uno de los aspectos (comunidad de vida, oración, apostolado y formación) como la realidad propia de cada matrimonio.

- **Mirada hacia atrás**

1. Comunidad de vida: ¿el grupo de vida fue una comunidad donde todos se sintieron parte? ¿Acompañamos a los que necesitaban ayuda? ¿Tuvimos momentos para cultivar los vínculos y la amistad? ¿Nos involucramos en la Liga?
2. Formación: ¿preparamos y tenemos reuniones que nos enriquezcan y ayuden a crecer? Si aún estamos en los primeros años, ¿hemos podido seguir el itinerario formativo introductorio de la Liga? Si ya llevamos un tiempo de grupo, ¿los temas que tocamos responden a las inquietudes interiores? ¿Logramos combinar temas de Schoenstatt, matrimoniales, de los hijos, del tiempo, etc.?
3. Oración: las reuniones de grupo, ¿tienen un momento de oración de calidad? ¿Visitamos frecuentemente el Santuario? A lo largo del mes, ¿rezamos los unos por los otros? ¿Rezamos por las intenciones particulares de los matrimonios del grupo?



4. Apostolado: en la medida de las posibilidades familiares, ¿tenemos algún apostolado de grupo? ¿Promovemos o acogemos diversas actividades de servicio?

- **Mirada hacia adelante**

A pesar de decir espontáneamente todo lo que tenemos pendiente por hacer el próximo curso, miremos detenidamente la mirada global del curso anterior. Muchas veces caemos en la tentación de mantener las formas. Sin embargo, la pregunta más importante, a partir del desarrollo del curso anterior, es: ¿por dónde Dios nos invita a seguir? ¿Qué creemos que nos está diciendo Dios en concreto para nuestro grupo?